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大刀洗町住民協議会第 2回会議 アンケート結果 

 

１．会議開催日時 

  2020年 12月 26日（土）13：00～16：00 

 

２．回収状況 

  〇会議出席者数：13名 

  〇アンケート回収数：13部 

  ⇒回収率：100.0％ 

 

３．アンケート集計結果 

Q1 第 2回の住民協議会に参加してみていかがでしたか。 

 

Q2 ナビゲーターの講演内容に対する感想、質問や意見がありましたらご記入ください。（自由記載） 

※一部抜粋 

 〇今あることに何の疑問もなく過ごすのではなく、地域のために積極的に地域がより良くなるように地

域のニーズを把握し、実践していくことが大切だと思いました。 

〇知らない出来事など、他町での例が参考になりました。 

〇住民自ら参加する形のイベントなど、参考になるお話を興味深く聞けた。 

〇住民が他人に責任を押し付けなければもっと自由なまちづくりが出来る。これが大切かも。 

〇色々な地域と関わってこられて、私も大刀洗のことを知っていかないとなと思いました。 

〇「怪我と弁当は自分持ち」この考え方に深く共感しました。 

〇少し考えが古いと思った。責任と賠償がわかれば 3つの決まりではいけないと思う。 

〇学校の先生をされていた立場からの意見が聞けて良かったです。各々が様々な意見を持ち、話し合え

るのは大変いい刺激にもなりました。KYTの話も勉強になりました。しかし、住民協議会に参加して

いる人は納得できても、宮崎先生の話が聞けていない町民はやはり柵がないことに不安を感じたまま

になりそうな気がします。 

〇町民一個人としての意見も大切だが、もっと高い目線から考える必要性を感じた。 
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Q3 今後、オンラインで住民協議会を開催する場合について、ご意見をお聞かせください。 

Q3-1ご自宅からオンライン会議に参加することは可能ですか。 

 

 

 

 

Q3-2 今後、オンラインで会議を開催するとした場合、希望をお聞かせください。 
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Q4 次回以降の住民協議会に向けての要望や今日の感想など、ご自由に記入してください。（自由記載） 

※一部抜粋 

〇他の人の意見を聞くことが勉強になります。 

〇少人数をグループ分けした形の協議会もしてみたいと思います。 

〇①公園のメイン入口と思われるところの改善 

②標識（公園）が見やすいモスグリーン表面の黒文字から黄色もしくは白文字に変更することで場所が

わかりやすい 

③イベント：中高生向けの●● 

〇大刀洗公園に色々と手を加えるよりも、役場の近く大刀洗校区に公園を作ったらいいと思った。 

〇講師の方の話も聞けて、幅広い視野で公園のことを考えられるので楽しいです。いい公園作りに携われ

ればいいです。 

 

 

 

 

出席者数 13名

大刀洗町住民協議会第2回会議　アンケート結果 回収枚数 13枚

回収率 100.0%

Q1 第2回の住民協議会に参加してみていかがでしたか。 回答数 割合

1 とても良かった 7 53.8%

2 良かった 6 46.2%

3 あまり良くなかった 0 0.0%

4 良くなかった 0 0.0%

5 どちらともいえない 0 0.0%

6 未回答 0 0.0%

合計 13

Q3-1 ご自宅からオンライン会議に参加することは可能ですか。 回答数 割合

1 可能 7 53.8%

2 不可能 1 7.7%

3 わからない 5 38.5%

4 未回答 0 0.0%

合計 13

Q3-2 今後、オンラインで会議を開催するとした場合、希望をお聞かせください。 回答数 割合

1 オンラインで参加したい 1 7.7%

2 出来ればオンラインで参加したい 0 0.0%

3 出来れば会場で対面参加したい 5 38.5%

4 会場で対面参加したい 4 30.8%

5 今はまだわからない 3 23.1%

6 未回答 0 0.0%

合計 13


